

Un grupo de jóvenes atacó a personas que estaban reunidas con el jefe de Gabinete, en un local de Villa del Parque. El funcionario macrista indicó que, "según vecinos" de la zona, quienes protagonizaron la agresión "están identificadas con La Cámpora", la agrupación política kirchnerista, pero desde el gobierno nacional negaron esta posibilidad y aseguraron que los incidentes fueron motivados por "integrantes del club Comunicaciones".

Los agresores "estaban identificados perfectamente" con "remeras de club de fútbol amarillas y negras", lo que "dista mucho de los colores blanco y celeste de La Cámpora", indicó en una conferencia de prensa el subsecretario de Políticas de Seguridad e Intervención Territorial de la Nación, Darío Ruiz.

Como consecuencia del ataque, una mujer sufrió lesiones en un ojo tras recibir un golpe de puño, y el secretario de Gestión Comunal y Atención Ciudadano, Eduardo Macchiavelli, también resultó herido.

Los incidentes ocurrieron esta mañana en el salón de eventos Cena Show Ruta 40, ubicado en Nazca al 2300, casi esquina Álvarez Jonte.

Rodríguez Larreta, que encabezaba el encuentro con vecinos, repudió la agresión perpetrada cuando analizaba con los asistentes "temas de barrio, típicos problemas de la ciudad".

En ese momento, agregó, "entró en el medio una patota, tirando huevos y pegándole a la gente".

Si bien los informantes no quisieron identificar a los atacantes con el oficialismo, señalaron que en cercanías del bar donde se había reunido Rodríguez Larreta había una unidad básica de ese sector.

Pasado el mediodía, el Gobierno porteño emitió un comunicado en el que se transcribió una declaración de Rodríguez Larreta en la que se destacó: "Veinte patoteros nos pegaron, nos insultaron, nos tiraron huevos y vinagre".

"Según los vecinos del barrio estas personas están identificados con La Cábora", remarcó el funcionario.

El predio deportivo del club Comunicaciones, situado en el barrio de Agronomía, fue cedido por decisión de la Justicia al gremio de Camioneros, que ofertó cancelar la deuda de 12 millones de pesos que tiene la entidad e invertir otros 40 millones.

El gobierno porteño, que había realizado un ofrecimiento similar para que el club en quiebra continuara en manos de los socios, aunque con intervención de la Ciudad, apeló semanas atrás el fallo ante la Cámara de Apelaciones en lo Comercial.